
１ ３月２９日に １０回 理事会を し、３

月会 の中間 、４月５月 会プ グラム、

間 会 、 界さっ ろ

事について、 川 の事 表 の選

出がなされました。

２ のお知らせです。留萌クラ 会 の

部 一さんが４月３日 前９時１３ にご

なされました。 ０歳でございました。

は４月５日 後６時３０ 経 始、

は６日 前１０時、１１時出 で、 屋留萌

園市 場となっております。ご をお

りいたします。

川で されます の出 をしてお

ります。 め りは４月１７日となっておりま

すので、よろしくお願いします。

本日６０ 年 会を いたします。

はよろしくお願いします。
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　 １グループ ー 　 　 様
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　４月６日 金 後４時３０ より、 前に

いて春の の が されます。

多くの会 の出 をお願いします。３０ 度で

すのでよろしくお願いします。

ー 、 川 会 、

実行 会 事の皆様ようこそおいてく

ださいました。また、伊藤有希さん今日の日

を一日千 の思いでお ちいたしておりまし

た。 いたします。　

おじゃまします。　

生日でした。皆様ありがとうございます。

歳になります。　

伊藤有希さん、留萌 にお しいただきあ

りがとうございます。　

　前　回　　７１ ０７９

　今　回　　１５０００

　累　計　　７３３，０７９円
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　　　　　　２５１０地 １グループ

　 ー 　 　  様

　本日は５月に する のお願いにあがり

ました。

　 年７月から１２月までの上 期の 会が、

グラン ホ ルにおいて 会 ーを

て１月２７日 ２日に され、出 して

りました。皆様には 月の ーの公

以来、 の事 、 における地 大会

と会 皆様には大 ご いただきました事を

お し上 ます。 ーからも の

言葉を いておりますので、 させていただ

きます。

　後期に りまして、 グループは が盛ん

に されるようになりましたが、 １グルー

プも 川市において、５月２０日 日 後１時の

にて する事になっております。

との合同 とさせていただきます。これ

から、 川の 会 から皆様にお願いがあり

ますのでお きください。

　 川 会 　 　  様

　先ほ ー より がありまし

たが、５月２０日に 川市において １グループ

の を いたします。沢山の方のご出 を

お願いしたく、本日やって りました。よろし

くお願いします。

　 実行 会 事　 　  様

　 川クラ ２年目を えた でござい

ます。 ー の下、 の実行

会の 事に自ら をさせて頂きました。そ

れは何 かと しますと、３年前に 川にて

した にて大 であった、 合 をまた

皆様と一緒にやりたいと思ったからでございま

す。留萌クラ さんがあずさ２ にて大いに盛

り上がったのが にあります。

　今回の ー は リ 女デュ ット 合

という事で、 には 金 さん

をお びいたしておりますので、よろしくお願

いします。

　 は い心で世界に を、 と

地 という ー で いたします。ク

ラ 表はそれ れの皆様に、 、地

につきまして 表を １０ 間ずつお願いを

いたします。また、今回の基 は 山

にお願いをしておりますので、何度も が出

て来るお話になると思います。 ータリーの

に じまして、 を盛り上 ていただけれ

と思っております。

　留萌さんや さんの様に海の物な おいし

い物はありませんが、そこは気持ちで えたい

と思っておりますので、よろしくお願いします。

ありがとうございました。
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来賓卓話「夢から目標の実現に向かって」

　平昌オリンピック日本代表　伊藤　有希 様

　皆様こんにちは。いつも沢山の応援をありが

とうございます。土屋ホームスキー部の伊藤有

希です。本日、皆様の前でこの様にお話をさせ

ていただく機会をいただき、ありがとうござい

ます。

　実は以前にも他の場所からこの様なご依頼を

受けていたのですが、基本的にはお断りをして

います。その理由は私自身２３歳であり、皆様の

様な経験豊富な方々に私の様な話で良いのかと

いう気が引ける思いがありますので、お断りを

していました。ただ、本日は私の母が留萌生ま

れで、私自身も小さい頃から留萌でお世話にな

っておりましたし、翔萌会という女子ジャンプ

の後援会も作っていただいた留萌市の皆さんと

いう事で、今回卓話を引き受ける事になりまし

た。慣れない事なので意を尽くせないかもしれ

ませんが、精一杯お話したいと思いますので、

本日はよろしくお願いします。

　私は１９９４年、ノルディック複合競技を行って

いた父と、アルペン競技を行っていた母の間に、

道北の下川町という町で生まれました。

　下川町は、町面積の約９割が森林の町で、山

に囲まれた盆地で、夏は３５度以上、冬は－３０度

以下にもなる寒暖差の激しい町です。そして何

と言っても、スキージャンプ競技においてはオ

リンピック選手を７名輩出しているジャンプの

盛んな町です。

　幼少期は、留萌市によく遊びに来ており、夏

は黄金岬でイカ釣りをして遊んだり、高砂公園

で遊んだりしていました。

　冬は祖父と一緒に増毛町や小平町のスキー場

にスキーに行っていました。当時３歳だった私

は、祖父と一緒に急斜面コースに滑りに行った

時、上手くターンする事が出来ず、直滑降の方

が簡単だと考えたので、コースのほぼ頂上から

直滑降で滑り下りて行きました。祖父は、まさ

か３歳の女の子が急斜面コースを直滑降してい

くとは思わなかった様で、とても驚いていたそ

うです。

　そんな私が初めてジャンプを飛んだのは４歳

の時でした。下川町の小さなスキー場に飽きて

しまった私は、スキー場に隣接しているジャン

プ台を気持ちよさそうに飛ぶお兄ちゃんたちに

憧れてスキージャンプを始めました。

　下川町は１１月に初雪が降ってから雪が解ける

４月まで、毎日１日中、圧倒的な練習量を積む

事が出来ます。ジャンプ台の整備も父兄の方々

が手伝いに来てくださいますし、町で会う方々

も応援の言葉をかけて下さり、町ぐるみでス

キージャンプを応援して下さる温かい町です。

　私には物心ついた時から、オリンピックで金

メダルをとるという夢がありました。これは、

同じジャンプ台で練習した先輩方が世界で活躍

する姿を見て、先輩方が抱かせてくれた夢です。

　しかし、私は小学校６年生まで、女子ジャン

プがオリンピックの種目にない事を知りません

でした。初めてそれを知った時はショックでし

たが、同じ競技を続ける仲間がいたので、夢を

諦めようとは思いませんでした。

　中高生になると、大会や合宿が多くなり、留

萌市に来られる機会は少なくなりましたが、そ

れでも、雪解けでジャンプトレーニングが出来

ない春休みやゴールデンウィークには留萌市に

来てリフレッシュさせて頂きました。

　海沿いをランニングするのはとても気持ちが

良かったですし、千望閣までの上り坂は辛かっ

たですが、とても良いトレーニングになりまし

た。

　そんな中２０１１年の春、女子ジャンプのオリン
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ピック 種目 が まりました。夢が目 に

わった 間であり、トレーニングにもより一

が りました。

　高校 までは、 子の中で女子一 、

にトレーニングについていきました。

　それが大きな自 にもつながっており、

後も 会 として、 子選手のいる ームで競

技に したいと思っていたところ、同じ下川

町出身の から 土屋ホームスキー

部で一緒に世界一になろう というお いを受

け、 を しました。

　土屋ホームスキー部には、 、平昌オ

リンピックで大活躍しました小林 選手、３

つ下の 、伊藤 と私の４ の選手がいます。

　 頼するスタッフもいますし、スキー部事

や後援会な 、会 も ートして下さり、

とても まれた で競技をさせて頂いており

ます。

　 会 １年目で えた オリンピックは、

女子ジャンプが初めて 種目 された 合で

したので、私も めて女子の選手は が初め

ての経験でした。

　私の ームには、 オリンピックで７回目

の出場だった という心 い先輩がおり

ましたので、 からの 言のお で平 心で

合に む事が出来ました。

　オリンピックのスタート台に った時、沢山

の方々のお で私は飛ぶ事が出来ていると考え

ると の気持ちでいっ いになりました。こ

れがオリンピックなのだなと じました。

　 合では、自 の するジャンプが出来ず

７ と しい に わってしまいましたが、

本 ２本目のジャンプを飛び わってすぐに、

また４年後、同じ 台でリ ンジしたいと思い

ました。

　 オリンピック後は、平昌オリンピックで

メダルを するためにトレーニングに みま

した。

　そんな中、先シー ン、 ール カップで初

めて する事が出来ました。私が した事

で多くの方々が んで下さり、また皆様の ぶ

が見たいという思いが の大きな ーに

なりました。

　春に留萌に来た時にも多くの方々に の

を けて頂き、より一 、平昌オリンピックで

メダルをとって んで頂きたいという思いが

くなりました。

　そんな思いと に んだ平昌シー ンではあ

りましたが、 の ジションが まらず、

行 の日々が続きました。それでも、オリ

ンピックでメダルをとるという目 に かって

整し、 実に手応えを みながら 地に り

ました。

　トレーニングでは、今 一 のジャンプが出

来ていましたし、 えた 合当日は身 の き

も、イメージも今 一 でした。しかし、私の

実 で、ジャンプを み合わせる事が出来

ず、メダル ころか すらする事が出来

ませんでした。

　平昌オリンピックを目 す中で、本当に多く

の方々に えて頂き、応援して頂いたのにも

わらず、私は何も しする事が出来なかった

と思うと し ない気持ちでいっ いになりま

した。

　私自身、出来る りの事はしてオリンピック

に んだつもりでしたが、まだまだやる事は沢

山あって、それが りなかったからメダルがと

れなかったのだと思いました。

　今後またトレーニングし、４年後の北 オリ

ンピックでは、いつも応援して下さっている留

萌市の方々に黄金岬 のメダルをお見せ出来る

様、精一杯 したいと思います。
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